

COMITÉ CONSULTATIF
DES SERVICES AUX ÉLÈVES HANDICAPÉS
OU EN DIFFICULTÉ D'ADAPTATION OU D'APPRENTISSAGE

Procès-verbal de la rencontre du Comité consultatif des services aux élèves handicapés ou en difficulté d'adaptation ou d'apprentissage tenue au 80, rue Jean-Baptiste-Meilleur à Repentigny, le mercredi 19 avril 2017, à 19 h.

Sont présents :

M. Jean-François Beauchamp Représentant des parents
 Mme Bianca Bélisle..... Représentante des directions d'école
 Mme Nadine Boyer Représentante du personnel de soutien
 Mme Marie-Josée Couture Représentante des parents
 Mme Michelle Demers..... Représentant des organismes extérieurs
 Mme Caroline Drouin Représentante du personnel professionnel
 Mme Marie-Claude Gosselin Représentante des parents
 Mme Monique Labossière Représentante du syndicat de l'enseignement
 M. Yannick Larue Représentant des parents
 M. Thierry Lauzon Directeur adjoint des SEPEC
 Mme Brigitte Martel Représentante des parents
 Mme Isabelle Parent Représentante des parents
 Mme Caroline Savoie Représentante du syndicat de l'enseignement
 Mme Marie-Josée Roy Représentante des parents
 Mme Sandra Santos..... Représentante des parents

Sont absents :

Mme Nicole Ducharme Représentante des parents
 Mme Hélène Fortin..... Représentante des parents

Les membres présents à l'ouverture de la séance formant quorum, l'assemblée est déclarée régulièrement constituée.

1.0 Mot de bienvenue

La réunion débute à 19 h 03.

M. Thierry Lauzon souhaite la bienvenue à tous les membres. Il est alors convenu que celui-ci présidera la rencontre.

2.0 Lecture et adoption de l'ordre du jour

M. Thierry Lauzon fait une lecture rapide de l'ordre du jour. Il est convenu que celui-ci restera ouvert compte tenu des nombreux retards.

Adopté à l'unanimité.

3.0 Droit de parole au public

Aucun sujet

4.0 Lecture, adoption et suivi du procès-verbal de la rencontre du 22 mars 2017.

Dans le procès-verbal du 22 mars dernier, il est demandé d'ajouter un « S » dans le mot fonds. M. Jean-François Beauchamp propose d'adopter le procès-verbal du 22 mars, Mme Isabelle Parent appuie la proposition.

5.0 Suivi sur la répartition des élèves 2017-2018

M. Thierry Lauzon présente un document Excel sur le suivi de la répartition des élèves 2017-2018.

Il indique qu'une partie de la clientèle de l'école l'Arc-en-ciel sera dirigée vers la nouvelle école de Lachenaie. Ce mouvement permet de libérer certaines classes qui serviront entre autres à la création d'un nouveau pôle TSA. L'école accueillera donc deux classes TSA l'an prochain. L'un des objectifs est de permettre à cette clientèle d'évoluer dans le même milieu pour l'ensemble de leur scolarisation primaire.

Une question est posée à savoir s'il y a un groupe d'élèves qui partira de l'Envolée vers Jean-Claude-Crevier. M. Thierry Lauzon ne connaît pas la réponse définitive.

De plus, il est demandé à ce que le Comité puisse avoir un tableau ou autre document démontrant les prévisions de la clientèle H pour les prochaines années.

6.0 Présentation du processus de classement

M. Thierry Lauzon présente un PowerPoint sur le processus de classement. On y retrouve les différentes étapes du processus avec le rôle et les responsabilités de chacun des acteurs, et ce à chacune des étapes.

M. Thierry Lauzon s'attarde aussi à la formation qui est donnée aux nouvelles directions qui entrent en poste ainsi qu'à la structure des services offerts aux élèves et aux parents dans les écoles.

Cette présentation permet de mieux comprendre la réalité de chacun lorsque nous arrivons à prendre une décision aussi importante pour un enfant.

Les membres du Comité demandent à en recevoir une copie par courriel.

7.0 Démarche concertée – protocole TDAH

M. Thierry Lauzon présente un PowerPoint et nous explique le nouveau protocole TDAH.

Il présente les différentes étapes du processus ainsi que le rôle du répondant TDAH. M. Thierry Lauzon explique l'ensemble des discussions et réflexions qui ont amené la direction des SEPEC à mettre en place une telle démarche.

M. Thierry Lauzon mentionne que plusieurs médecins, ainsi que plusieurs intervenants du milieu médical qui ont assisté à la présentation du protocole, semblent accueillir favorablement cette démarche.

Il y a une discussion à savoir s'il serait bénéfique de mettre le protocole TDAH sur le blogue SEPEC. M. Thierry Lauzon, mentionne que l'annexe II qui suggère différents types d'intervention devrait se retrouver sur le blogue dès l'an prochain. Une formulation différente sera par contre proposée.

8.0 Bloc d'information

8.1 Présidence

Aucun développement relativement au courriel que le Comité a reçu.

8.2 Comité de parents

Le 29 mai prochain, il y aura la visite du C.F.P. des Riverains pour les futurs étudiants.

8.3 RCP LLL

Le vendredi 5 mai, il y aura une activité pour la création d'un pamphlet sur la présentation des Comités consultatifs EHDAA et l'unification avec les 3 LLL.

8.4 Commissaire-parent

Il est demandé à Mme Annik Duranleau de retourner par courriel l'invitation à la conférence du 27 avril prochain concernant les impacts des médias sociaux sur la vie des jeunes.

9.0 Divers

Il est demandé si c'est le Comité EHDA qui assumera les frais d'inscription pour le Colloque du 3 juin. M.Thierry Lauzon confirme que les frais seront assumés pour les membres du Comité.

10.0 Fin de la rencontre

L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Marie-Claude Gosselin, appuyée par Mme Sandra Santos, à 21 h 05, que la séance soit levée.

La présidente,

La secrétaire,

Isabelle Parent

Annik Duranleau